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4. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ

4.1 Завершенные строительством объекты, а также применяемые строительные материалы, продукция, оборудование и выполняемые в процессе строительства работы, включая конт-рольные операции, должны отвечать требованиям законодательства, нормативных документов, градостроительной и проектной документации и обеспечивать охраняемые законом безопасность, здоровье и иные интересы пользователей строительной продукцией, а также ее соответствие требованиям по охране окружающей среды.

4.2 Строительство объекта должно осуществляться с разрешения государственной архитектурно-строительной инспекции. Разрешение на производство строительно-монтажных работ получает застройщик на основании решения местного исполнительного органа о предоставлении земельного участка под строительство этого объекта либо разрешения на использование под это строительство участка, принадлежащего застройщику на праве собственности или землепользования, а также на основании утвержденной проектной документации, информации о квалификации подрядчика и ответственных должностных лицах участников строительства.

Строительство объекта должно осуществляться под контролем государственной архитектурно–строительной инспекции и других органов государственного надзора, действующих в пределах своей компетенции.

Разрешение на строительство технически несложного объекта, который в соответствии с законодательством об архитектурной, градостроительной и строительной деятельности контролю со стороны государственной архитектурно- строительной инспекции не подлежит, застройщик получает в местном исполнительном органе.

4.3 Строительство объекта должно осуществляться по проектной документации, разработанной и утвержденной в соответствии со СНиП РК А.2.2-1-2001 и прошедшей государственную экспертизу в соответствии с СН РК 1.02-06-2001. В случаях, когда для строительства определенного объекта в строительную площадку должны быть включены территории земельных участков, не принадлежащих застройщику, до экспертизы и утверждения проектной документации должны быть получены согласия владельцев этих территорий на их временное использование (сервитуты), а в состав утверждаемой проектной документации должен быть дополнительно включен стройгенплан с указанием этих территорий.

Без проектной документации либо по эскизам (эскизным проектам) может осуществляться строительство технически несложных объектов, перечень которых установлен законодательством об архитектурной, градостроительной и строительной деятельности.

4.4 Участники строительства должны выполнять базовые организационные функции, установленные в 4.5 – 4.8.
4.5 Базовой организационной функцией инвестора является решение о принятии на себя функций застройщика, а при подрядном способе — функций заказчика, или поручение по выполнению этих функций сторонними юридическими или физическими лицами, обладающими необходимой квалификацией, с наделением их соответствующими полномочиями.
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4. General conditions

4.1. Completed construction projects as well as used construction materials, products equipment and works performed during construction, including control operations, shall be in conformity with requirements of legislation, normative documents, municipal engineering and design documentation and provide safety, health and other interests of users of construction products protected by law as well as its conformity with requirements of environment protection.

4.2. Project construction shall be performed by permission of State Architectural and Construction Inspection. Permission for manufacture of construction and erection works shall be obtained by the Construction Manager based on resolution of local executive authorities about submission of land for construction of this project or permission for usage for this construction of the land possessed by the Construction Manager based on right of property or land tenure and based on approved design documentation, information about Contractor’s qualification and responsible officers of construction participants.
Project construction shall be performed under control of State Architectural and Construction Inspection and other state supervisory authorities acting within their competence.
Permission for construction of technically simple project which is not subjected to the control of Architectural and Construction Inspection according to the legislation about architectural, municipal engineering and construction activity shall be obtained by the Construction Manager in local executive authorities.

4.3. Project construction shall be performed according to the design documentation elaborated and approved according to SNiP RK А.2.2-1-2001 and undergone state examination according to SNiP RK 1.02-06-2001. If territories of lands not possessed by the Construction Manager needed to be included into construction site for construction of the certain project, it is necessary to obtain consent of the landowners for their temporary usage (servitudes) and design documentation subjected to approval shall additionally include site layout indicating these territories.
Construction of technically simple projects, list of which is prescribed by legislation about architectural, municipal engineering and construction activity can be performed without design documentation or according to sketched (sketch designs).

4.4. Participants of the construction shall perform main organizational functions set in 4.5 – 4.8.
4.5. Investor’s basic organizational function is decision about acceptance of the Construction Manager’s liabilities and in case of contract method – Customer’s liabilities or assignment for performance of these functions by other legal entities or individuals having appropriate qualification with giving them appropriate power.




